

PERIÓDICO

PARA TODOS

Donde no tenemos correspondencia 75 céntimos al mes

Alicante Martes 13 de Marzo 1917

Páginas por adelantado

TODOS IGUALES

Villafranqueza indignada

Todas las corporaciones municipales del mundo no son otra cosa que un conjunto de hombres que aun de diversas tendencias políticas no tienen más misión que la de administrar equitativamente los intereses públicos. Estos administradores están sujetos, como toda organización social, a cumplir con sus leyes, no burlandolas, sino siendo honrados y laboriosos.

Si los códigos señalan la pena en que incurre el ciudadano que falta a sus deberes, también se refieren a los que revestidos de un cargo público no cumplen fielmente con él. A estos les alcanza además el tanto de culpa por abuso del cargo, que es peor que el abuso de confianza.

Pero a más de tener la obligación de ser honrados los que manejan intereses ajenos deben procurar por que sus actos se ajusten a los moldes de la claridad para no infundir sospechas entre sus administrados. Esto es; que hay que ser digno y parecerlo.

El vecino pueblo de Villafranqueza, como todos los de España, tienen su corporación municipal compuesta de presidente, concejales, secretario y otros auxiliares. La corporación hace un presupuesto de gastos e ingresos para todo un año y con arreglo a él establece los impuestos con que ha de contribuir el vecindario. En estos impuestos ya está calculada la cantidad necesaria para todos los capítulos de gastos, como alumbrado, obras públicas, dependencias, subvenciones, imprevistos, socorros, etcétera. El capítulo de imprevistos es el que en los casos de haber algún déficit por un gasto inesperado e imprescindible, suple estas faltas.

Esta organización administrativa requiere la previsión que da la experiencia y es imprescindible al confeccionar el presupuesto, el contar con todas las obligaciones a que esta sujeta la corporación, como son, los pagos por contingentes provincial y Hacienda, una vez calculado todo esto exactamente es cuando se hacen los cálculos de las cantidades con que

ha de contribuir el vecindario. Estos cálculos han de regir todo el año pues sería no haber norma ni seguridad alguna en la buena marcha administrativa si hubiera que recurrir a nuevos ingresos con nuevos impuestos. Entonces el contribuyente tendría derecho a protestar puesto que al surgir sorpresas de nuevos sacrificios contributivos se verían en el trance de no poderlos soportar.

Pues esto ocurre hoy en Villafranqueza. Este pueblo viene pagando religiosamente lo que le corresponde por impuesto del consumo y ahora se le ha hecho otro reparto que no puede pagar a causa de que ya le era difícil hacer el pago del primero.

¿Pretexto para querer sacarle más dinero al pueblo?

Pues según se dice, es que aquel ayuntamiento tiene el ineludible compromiso de entregar unos cuantos milés de pesetas a la Diputación y a la Hacienda.

Y es lo que dicen aquellos honrados moradores: ¿Pues que con lo que todos los años contribuimos no están comprendidos estos pagos a los referidos organismos?

Claro que deben estar comprendidos por que si no, esa corporación municipal demostraría que no sabe administrar ni menos hacer un presupuesto.

Por no dar más extensión a causa del poco espacio que hoy disponemos, continuaremos mañana dando cuenta a nuestros lectores de lo que ocurre en el indicado pueblo, lo cual es conveniente dar a la publicidad para que sirva de norma a los que tan desastrosamente administran los intereses comunales.

Ya hay quien sospecha que el empréstito de los Mil millones que hace el Gobierno es para favorecer los intereses de cuatro capitalistas.

Nosotros creemos que es para engrandecer España por que nuestros gobernantes no sueñan con otra cosa.

CLÍNICA MÉDICA MADRILEÑA

NATURISTA

Director Dr. del Pino

Enfermedades del pecho, caténago, reumáticas, nerviosas, matriz, vista y vejez ree sínticas.

Muchas, tenidas por crónicas e incurables, deben sus curación a los especiales tratamientos de esta clínica.—Consulta, de 10 a 1 y de 6 a 8.

San Fernando letra A. (Casa Alberca)

CHISPAZOS

En una casa del paseo de las Acacias de Madrid ocurrió anteayer un crimen repugnante de los que ponen de manifiesto la valentía chulapesca de un cobarde; por que cobardía es el asesinar a un ser débil e indefenso.

Manuel Acevedo vivía amancebado con Julia Gutiérrez de 24 años. El tal Manuel en vez de dar pan a su consorte le daba tortas y esta infeliz sostenía frecuentes peloterías de orden económico con su tutor. Este que le molestaban las reprimendas y demandas de comestibles, cuando lo que a él le satisfacía eran los líquidos, tiro de un puñal y empezó a dar golpes contra la pobre Julia la cual resultó con un sin número de heridas algunas de ellas mortales por necesidad.

El Manuel fue obsequiado con la visita de las autoridades las cuales muy respetuosamente le condujeron a la cárcel donde se halla a disposición del Sr. Juez de instrucción.

Luis Bueno García era un niño de doce años aficionado a las capeas y que anteayer se dirigía desde Granada a Málaga para asistir a una corrida de toros. Como carecía de capital para viajar y acudir a fiestas, se le ocurrió montarse en los topes de un tren. La mala fortuna hizo que a un brusco tirón de la máquina cayese el niño entre vías y pasaran casi

todos los coches por encima de sus piernas las cuales quedaron separadas del tronco. La infeliz criatura murió a los pocos momentos.

Ahora nos explicamos el por que un torero gana siete y hasta diez mil pesetas por torear una tarde: Por que las fatigas y peligros que pasan en su aprendizaje tienen que recompensarse.

Por eso vemos a muchos lidiadores que sin valer un pepino ganan el dinero a montones y es que no tienen más méritos que el haber viajado muchas veces en los topes de un tren.

Dicen los telegramas que se reciben del extranjero que la capital de Bélgica se halla tristísima dejando de circular las gentes por las calles a las seis de la tarde. A esa hora solo se ven soldados borrachos, que escandalizan y maltratan al paisano que encuentran.

¿No habíamos quedado en que las tropas de los países europeos representan la civilización?

A no sea que el emborracharse sea una prueba de cultura y progreso.

La pobre Bélgica está arreglada con lo que le sucede.

¿Quién había de creer que sus fábricas y monumentos habían de ser sustituidos por legiones de borrachos?

Pero en fin; el progreso se impone.

CENTELLAS

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de María Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

Un banquete

El domingo a la una y media de la tarde se reunieron en fraternal banquete, en su domicilio social, los devotos de San Eustaquio, para festejar el triunfo de los tiradores alicantinos en los últimos concursos celebrados en este Real Tiro de Pichón.

Sobre la mesa, artísticamente adornada con flores, se destacaban las copas ganadas por las escopetas de esta Real Sociedad, y en las paredes formaban artísticos trofeos, atributos de caza y animales disecados. llamando la atención entre estos últimos un par de perdices a peón disecadas por el inteligente aficionado D. Leandro Bas.

El almuerzo admirablemente servido por el «Bar Royalty» se sujetó al siguiente

MENÚ

Entremeses variados
Paella a la alicantina
Dentón salsa mayonesa
Rosbeef a la inglesa
Patatas glaseadas
Ensalada
Crema de avellana
Vinos Blanco y Tinto.—Champagne
Moet y Chandón, Café Licores y
Habanos

Ala hora del champagne usaron de la palabra con brevedad, y por el orden siguiente los señores Buades, Rojas, Sanchez San Julian y Gobernador civil, que en tonos del mayor patriotismo abogaron por la prosperidad de la nueva sociedad de Cazadores y por el próximo triunfo de los tiradores alicantinos que salen hoy para Valencia para asistir a las tiradas que se están celebrando en la ciudad del Turia.

A las cuatro de la tarde terminó tan agradable fiesta, trasladándose la mayoría de los comensales al Real tiro de Pichón, donde se tiraron varias «poules.»

Los partidos políticos

Algunos artículos, publicados en diferentes periódicos, relativos a la política al uso, que se practica en muchas naciones, me ha su gerido esta divagación acerca de los partidos políticos.

Los partidos deben representar una parte del pueblo, (lo mismo en España que en todas partes) según las ideas de que hagan ostentación pues no todos pensamos de igual manera, aunque estamos en mayoría los partidarios de un ideal más humano, más justo y más fraternal que el que dicen tener muchos de los políticos reinantes.

Los partidos, repito, deben ser, y

nunca son, la voz de las múltiples aspiraciones del país; diríamos mejor que deben ser el mismo país, ejerciendo un derecho y procurando realizar sus aspiraciones; teniendo conciencia de sus actos, su fuerza propia y su calor en el seno de ese mismo pueblo, en el fondo de la sociedad donde se enlaza el pasado, el presente y el porvenir, y donde se conciertan y armonizan el buen sentido y la razón, las ideas y los hechos, las ciencias y las costumbres y, en resumen, los intereses todos, derrocando los intereses creados. A esta norma de conducta deben obedecer los partidos al formarse; de este modo podría ser una realidad y no una ficción, como es, la soberanía popular y no existiría o no sería tan grande y tan funesta para la patria, esa masa flotante, neutra, de indiferentes, que pudiera muy bien calificarse de monstruos de egoísmo, envidiosos de su sombra, que se titulan independientes, y son únicamente esclavos en viles recursos y apoyo de jefecillos, verdadera plaga de naciones, indignos de justicia y hasta misericordia.

Y los partidos son esto y, al mismo tiempo, pequeñas camarillas, compuestas de cien individuos que aspiran todo a la jefatura; son un centenar, cada partido, de personas ambiciosas, servidas por sus amigos, que lo son mientras no pueden derrocarlo, de aspirantes sin conciencia, bullen, traen, llevan, adulan y malvican, distribuidos todos en tantos grupos como necesarios son para establecer turno en el poder y disfundir el presupuesto. Estas personas, estos jefes o jefecillos no representan, prácticamente, idea alguna, sino que su misión reduce a dirigir el rebaño (éase mayorías), o cual capitán, a una compañía de autómatas; siendo suficiente el más leve movimiento, el más insignificante gesto en los primeros, para que los segundos, dando prueba de *la gran disciplina que reina en el partido*, obedezcan, cambien de ruta y adopten otra postura. ¿Qué son nombres y apellidos? Nada. Hablamos en términos generales y este detalle no es necesario a nuestro objeto.

Se fabrican Alpes inaccesibles de un cable o se salvan sierras cual el Himalaya, según convenga, para obtener un puesto en el nuevo Gobierno, siempre que sea de brillantez y sueldo pingüe—condición sine que non—¿La constancia en una idea regeneradora? Hoy resulta una virtud estúpida. Se pasan puentes sin dificultad alguna, quedando como dijo el aragonés, el puente, por si hubiera necesidad de volver...

Un banquete, una noche de mal-humor o un aparente desengaño, pero lesivo para los intereses individuales, es bastante para renunciar a una idea—antonando, naturalmente, *el yo peque*—que se ha mantenido durante muchos años con gran fé y persuadidos de ser la mejor, y con la abnegación del mártir; y se reniega por, picara miseria de toda una vida de dignidad, sin remordimiento de ninguna clase, puesto que lo esencial es el poder, primero, y luego el presupuesto.

SILVESTRE DEL CAMPO.

Páginas de la Campaña

EN LA FASE PREPARATORIA

Imensos han sido y son los preparativos acumulados por todos los beligerantes para atender a las necesidades impetuosas de esta próxima fase de la campaña; según todos los síntomas que se advierten los encuentros que han de tener los contendientes en fechas ya muy inmediatas han de ser terribles choques que han de eclipsar por su violencia inaudita a los habidos en las anteriores fases de esta cruenta campaña. En el frente Occidental ensayan los beligerantes maniobras bélicas de tanteo, reconocimientos, audaces incursiones y las ventajas, como los descabros son de muy escasa importancia moral y estratégica.

En Oriente los rusos y sus rivales tampoco practican evoluciones tácticas que respondan a la ejecución de un plan determinado y concreto; los moscovitas, mientras maduran su plan futuro, proveyéndose de material en abundancia y de pertrechos de todas clases, procuran por todos los medios resistentes contener al Archiduque José y al mariscal von Mackensen en su avance contra Besarabia, que hace un par de meses llevaba muchas probabilidades a favor.

El generalísimo Sarrail, en tierras macedónicas también refuerza sus contingentes bélicos, temeroso de que sus rivales le ataquen con denuedo, ya que el por su parte está encerrado

en aquel sector de Salónica y acablado sobre el Vardar, el Struma y el Cherna. No es de crear que los germanos-búlgaros se decidan en esta frente a salir de su pasividad, pues las líneas aliadas son inexpugnables, y el único objetivo que pudieran perseguir que es el de asociarse a Grecia, es muy pequeño en relación con el esfuerzo inaudito que precisaba, con el sinnúmero de bajas que sería menester sacrificar, con las dificultades insuperables de atravesar las líneas rivales y aún de hacerlas retroceder, con todo. Este hipotético ataque sería una locura.

En cambio a los aliados, aunque no puedan avanzar más y aunque sabedores de ello ni lo intenten siquiera, limitándose a conatos de ofensiva en los distintos sectores del frente, les conviene mantener en tensión las fuerzas germano-búlgaras, para que de este modo no disminuyan los efectivos que tengan a su frente y que tanto necesitarían los alemanes en otras zonas de combate de los teatros europeos de la lucha. Las divisiones búlgaras, las otomanas auxiliares y algunas fuerzas teutonas de acompañamiento tienen que pas de Sarrail intentan una ofensiva.

En los frentes austro-italianos y muy especialmente en el del Trentino, los soldados de Cardona esperan un resuelto de ataque impulsivo del enemigo y para contenerlo preparan y consolidan sus defensas, aumentan y sitúan debidamente sus reservas tácticas y estratégicas, acumulan provisiones y material de guerra y procuran con vigorosas reacciones restar al contrario puntos de apoyo para la iniciación de esa ofensiva impetuosa. En todos los frentes y en todos los sectores están ya al completo los preparativos marciales, falta tan solo la voz de mando para la ejecución de la maniobra. Y la voz de mando se dará en todas partes en plazo muy breve, quizá de días.

COMANDANTE SALAMINA

CONSULTORIO MÉDICO

Gabinete de electro-terapia—Rayos X.

DOCTOR MARTI TEBAR

ESPECIALISTA

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Tratamiento especial de la tos ferina, anemias, reumatismo ulceroso, febras de uso, hemorroides, auras, neurálgias, etc.—Reconocimiento de nodrizas.—Aplicación de electro-terapias a domicilio.

Consulta para obreros de 11 a 1.—2 pesetas 1.ª consulta, 1 pla. las restantes.

Consulta especial de 4 a 5.—5 pesetas 1.ª consulta.—2 50 pes. las restantes.

Domingos especial de 11 a 1.—Méndez-Núñez, 16 prel.

VICIOS SOCIALES

La calumnia

II

Que el edificio social está sostenido por bases falsas es una indiscutible verdad; que poseemos toda la teoría de la civilización, es otra verdad incontrovertible.

La calumnia ha sido siempre el arma favorita de los celosos y pobres de espíritu para exterminar el talento hacer sospechosa la honradez, rodear de sombras a la virtud y ahogar los destellos de libertad que de vez en cuando han aparecido en el obscuro horizonte del tiempo; la calumnia ha hecho que los sabios y grandes hombres que en todas las épocas y edades han nacido, hayan tenido que gastar la acibarada copa del desengaño y la desgracia, cuando no han bebido, como, Sócrates, la cicuta.

Tenemos a Aristóteles, a Bugeiro Bacon, a Aristarco, estumbrados y acusados de irreligiosos; el uno porque determinaba la distancia del sol a la tierra; el otro porque no profesaba las mismas ideas que los filósofos contemporáneos, y el último por explicar leyes astronómicas que hoy están harto reconocidas. También podemos citar al célebre Píndaro acusando a Cimón a los hijos de Lofocles acusando a su padre de alucinado y loco y haciéndole comparecer ante el Areópago, aquel inflexible Tribunal; a Séneca acusado y sentenciado a abrirse las venas; a Eurípides calumniado por la envidia; a Lord Byron calumniado por la Cacería de Edimburgo. ¿y a que citar más? La historia de la humanidad es harto significativa para proseguir detallando las crueldades de una época cualquiera. La calumnia es vicio de la humanidad y será, por tanto, de todas las épocas y de todos los tiempos. De épocas en que imperaba el régimen absoluto en todas sus formas; de épocas en que los radiantes astros que aparecían en el horizonte, iluminado al mundo, era apagada su luz por la severa injusticia de los que se jactaban de guiar a la humanidad por las sendas más convenientes, más salvadoras y más eficaces al objeto que estaba destinada.

Si muchas veces el espíritu ha reaccionado y el esfuerzo ha vencido colosales murallas, como sucedió en Francia, es porque el instinto de conservación de los pueblos, en general y de los seres, en particular, ha sublevado los ánimos y las ha hecho comprender que no en vano eran seres racionales, esto es, seres, algo más que simples brutos, seres que tenían derechos que gozar y deberes que cumplir, y no estar siempre supeditados a la malicia de un privilegio,

de una clausura que les conducía a los horrores de un San Bartolomé, o a una esclavitud moral de los tiempos del terror.

¿Porqué esos grandes moralistas no han logrado extirpar los vicios de que adolece la humanidad? Porque todos o, al menos, la mayoría, pertenecían a una secta religiosa y les convenía que los pueblos vivieran en una perpetua infamia, crecieran ignorantes siempre, y conocieran solo la miseria y la servidumbre. Y cuando alguno se apartaba de la senda por ellos indicada y lanzaba una reforma al mundo, se veía, como Arquimedes, asesinado en un aposento o como Juan Llusa y Giordano Bruno al pie del patíbulo.

Hoy tenemos todavía y se supone que la religión sirve de freno moral una mntuamente a los hombres y conserva el orden y la tranquilidad en los pueblos y es la base de las costumbres sociales. Afortunadamente, aunque está en mayoría, los que esto afirmamos, no podemos llamarlos a engaño los que observamos la poca resolución que han en todas las cosas que correspondan a cualquier iniciativa y que sabemos que la razón vence al corazón.

La historia nos demuestra que el fanatismo, en cualquier religión o idea, ha sido la lepra de la sociedad y lo que ha atrofiado los buenos sentimientos. Al no haber existido ese fanatismo no hubiera subsistido el Tribunal de la Inquisición, sin el la Roma fanática no hubiera incendiado el barrio de Chetto, sin el no hubieran perecido tantas víctimas inocentes.

La sociedad tiene llagas que es preciso curar con el método riguroso de una completa reforma social educadora.

La calumnia que, como hemos indicado, es un mal moral y como a tal no puede oponerse más que remedios morales, si no imposible, es muy difícil de corregir.

Al comenzar estos apuntes, no nos hemos propuesto más que señalar, muy sucintamente, unas cuantas ideas sobre los perjuicios que origina la calumnia, estando muy lejos de nuestro ánimo hacer un estudio concienzudo de sus causas, efectos y remedios, trabajo que quizá emprendamos algún día.

ENRIQUE AMARE

Madrid, 1917.

Venta lucrativa

Se necesita un hombre, mujer o chico para dedicarse a la venta de flores ganando la mitad de cuanto venda.

Diríjase, calle de Castaños, número 22.

NOTICIAS

Se necesitan en el planchado mecánico de Eduardo Martínez con una peseta de sueldo desde el primer día. Sagasta 22.

En la Compañía Peninsular de Teléfonos se hallan detenidos por no encontrar los destinatarios, los telefonemas siguientes:

De Santiago para Leandro Silvan. —Catedrático Instituto.

DE LA GUERRA

DIARIO DE OPERACIONES

Los ingleses han atacado y tomado el pueblo de Fries y las defensas próximas avanzando en un frente de más de cinco kilómetros los alemanes explian la evacuación por decisión voluntaria y prevista golpes de mano franceses en Lasigny y en Weevre y dos tentativas germanas una al noroeste de Reims y otra en la región Benzoyaux en la orilla derecha del Mosa en todo el frente mucha actividad de artillería.

En el frente rumano continúa la lucha por la ocupación de las alturas al nordeste de Okna en Italia una tentativa austriaca en el carso.

En mesopotamia los ingleses han ocupado Haggad.

SIN COMUNICAR CON ALEMANIA

Nueva York.—Los corresponsales de los periódicos aliados han sido autorizados para telegrafiar a todos los estados excepto a Alemania, cuyas comunicaciones están interrumpidas.

INCAUTACION DE CORRESPONDENCIA

Las autoridades se han incautado de abundante correspondencia de los pacifistas.

UN LIBRO DE LANSING

Lansig prepara la publicación de un libro diplomático que contendrá revelaciones sensacionales relativas a los complots urdidos por los alemanes contra los Estados Unidos.

72 Prop. Casa Maucsi Barcelona

Aquella pregunta dejaba comprender que la egipcia poseía el secreto de su amor.

Si era así, en las palabras de Amneris se encerraba una revelación terrible.

Por eso, al oirla, se apresuró a preguntarla con vivo sobresalto, que ni intentó disimular:

—¿Que dices?

—¡Son tan inexplicables los arcanos y los caprichos del amor!

—¡Ay, sí!—suspiró Aida

Y con creciente ansiedad preguntó de nuevo:

—¿Para quien ha sido cruel la suerte?

—Todos han pagado a la muerte su tributo: vencidos y vencedores.

—¿Se sabe de alguno?...

—De los tuyos es difícil saberlo por

ha cabido a mi padre y a mis hermanos.

—Digna es de compasión en realidad tu suerte.

—Tú lo has dicho.

—Pero los males de este suelo no son eternos.

Aida dejó escapar un nuevo y profundo suspiro.

—El tiempo calmará las angustias de tu corazón,—añadió Amneris.

—¡Son tan grandes!—exclamó la etiope,

La hija del Faraón fijó en ella, una mirada llena de ansiedad.

Tan vehemente era la expresión de dolor que se retrataba en el semblante de Aida, que por su mente cruzó un pensamiento terrible.

Se acordó de Radamés y de las confidencias de la esclava aquella que

AIDA 697

LOS PERIODICOS.—

TRAFICO QUE SE REANUDA

Los periódicos se congratulan de armamente de los navios americanos que supone la neutralidad armada.

Los vapores que hacian el servicio regular reanudarán el tráfico a mediador de la semana entrante.

CAPITAN ALEMAN DETENIDO.

—LISTA DE SOSPECHOSOS

Se ha detenido en California al capitán de la marina alemana Alfredo Fritz, complicado en un complot.

Se anuncia la publicación de una lista completa de todos los agentes alemanes que se han hecho sospechosos, la cual incluye al propio embajador alemán Bernstorff.

Espectáculos

SALON ESPAÑA

Compañía de opereta y zarzuela cómica dirigida por los señores J. Urrutia y F. Sánchez.

Función para hoy:

A las siete.—Sencilla.

«UNA VIEJA»

A las nueve.—Sencilla.

«AMOR CIEGO»

A las 10.—Doble.

«EL MILAGRO DE LA VIRGEN»

SALON NOVEDADES

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el primer actor Antonio García Ibáñez.

Función para hoy:

A las diez y media.—Doble.

«EL COCO» Y

«LOS DOS FENOMENOS»

A las diez (doble).

«EL VIAJE DE LA VIDA» Y

«LOS DOS FENOMENOS»

TEATRO NUEVO

Sección permanente de cinematógrafo.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Hernani.

La Viejecita.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veinte horas.—Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.—Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.—Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.—Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.—Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

RAMAL DE TORREVEJIA

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Torreveja a las 16'15.—Llega a Alhatera, a las 17'45.

Mixto.—Sale de Torreveja a las 6'30 llega a Alhatera a las 7'30.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Alhatera a las 10'40 llega a Torreveja a las 11'40.

Mixto.—Sale de Alhatera a las 19'35 llega a Torreveja, a las 20'35.

Todos los trenes del ramal de Torreveja, enlazan con los de Alicante y Murcia.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balsa.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellen a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

LINEA DE LA MARINA

Salida de Alicante.

Tren discrecional.—A las 6 mañana.

Tren correo.—A las 10'20.

Tren mixto.—A las 17.

Salida de Denia.

Tren mixto.—A las 9'17.

Tren correo.—A las 15'36.

Tren discrecional.—A las 21'7.

FABRICA

De aguardientes y licres

DE TOMAS ENCINA

situada en calle Carbón.

Despacho, Alfonso el Sabio, 3. Alicante

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pta... Trajes de paño y lana, a 75 céntimos... Metal viejo a 1'25 pta. kilo... Cobre a 2'25 pta. kilo... Lana de colón a 2 pta. kilo... Calle de Artilleros, 17, (Barcelo).

Se venden

Cuatro casas nuevas de planta baja, con huerto y árboles frutales y zona. Posada en buenas condiciones, con aljibe y un pozo de nacimiento en el barrio del Pontazgo núm. 44. Barrio en la misma Posada.

Gran H. Miramar

Construido expresamente para dicho fin.—Preciosas vistas al mar y Pases de los Martires.—Situada en la mejor calle.—Espaciosas habitaciones.—Luz eléctrica y timores.—Servicio separado.—Mesas separadas.—Pensión desde 5 pesetas.—Espacioso y elegante comedor en la planta baja.—Cubierto de tres plantas con entremeses variados, frutas del tiempo, dulces pan y vino, 2 pesetas.—El mismo cubierto con un plato más 2'50 pesetas.—Servicios a domicilio y a la carta.—La mejor casa de Alicante por sus condiciones higiénicas para invernales.—La más frecuentada durante el año.—24 San Fernando 24, con vistas a la calle del Triunfo.—Frente al Hotel Victoria.

Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano para trabajo en el taller o en sus casas. Diríjase Calle Terrijos 99.

Al público

Se compran toda clase de calados a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle Jergo Juan, 39.

Lecciones

prácticas de Francés e Inglés toledaria de libros, calculos mercantiles y matemáticas en general.

Preparación para el ingreso en la Escuela Superior de Comercio y repaso de todas las asignaturas que constituyen la carrera de Profesor Mercantil.

Lecciones de solfeo y piano.

Praxias medicas y convalecencias.—Razón en la imprenta de este diario.

SE COMPRAN

planos usados y también se hacen modificaciones y reparaciones a planos y armeniazas a precios económicos.

Calle del Pezo núm. 4 bajo.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero exigidas en el mismo. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Sanciejas, 1 bajo derecha.

Imp. Hijos de J. García Plaza de Chapí, 5.—Alicante

70 Prop. Casa Mançei Barcelona

delatara la comunicación en que estaba la etiope con el caudillo.

Aida estaba densamente pálida.

En aquella palidez y en la turbación que aparecía en el semblante de la hija de Amonastro, creyó adivinar Amneris la fiebre del amor.

Y sin querer, participó durante unos segundos de su terror y de sus ansias.

¿Habria sucumbido también Radamés en el combate?

Anunciábase y esperábase para aquel mismo día la llegada del ejército vencedor.

Pero una duda, una sospecha surgió de pronto en la mente de la princesa egipcia.

El caudillo a quien iban a tributarle los honores del triunfo ¿seria efectivamente Radamés, el amado de su corazón? ¿Y si no lo fuese?

AIDA 71

¿Y si otro hubiese ocupado su lugar?

Era preciso salir de aquella terrible duda. Acaso Aida sabia mas que ella. Esforzándose en dominar la cruel ansiedad que sentía, preguntó a su esclava:

—¿Que nueva agitación te asalta, amiga mía? Abreme tu corazón y confíate a mi cariño. ¿Acaso entre los valientes que sucumbieron en la lucha contra los hijos de tu patria cuentas alguno que haya interesado dulcemente tu corazón?

Estas palabras de Amneris hicieron palpar con fuerza el corazón de Aida.

Un vago temor la asaltó.